

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | SAINT-VICTOR-DE-MORESTEL

Le forum des associations a fait le plein



Le club des fins stratégiques, une association de Saint-Victor-de-Morestel qui propose de jouer à des jeux de société, était présent à ce forum.

Le forum des associations et des loisirs a eu lieu ce jeudi 4 septembre en fin d'après-midi. 15 associations de Creys-Mépieu et six de Saint-Victor-de-Morestel ont donné rendez-vous aux habitants des deux villages et alentour pour présenter leurs offres et inscrire les futurs participants à leurs activités. Les stands étaient répartis à l'intérieur de la salle omnisports de Creys.

Parents et enfants se sont déplacés entre les stands pour se renseigner sur les programmes d'activités et pour s'inscrire.

Un beau succès pour ce forum, le parking de la salle des fêtes était bondé et la soirée s'est terminée tard.